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校長 小室 いづみ

９月９日（金） 本日校長は出張で不在でしたが、校内は高等部の生徒が船橋啓明高等学
校へ交流授業で行ってきました。教頭が生徒と一緒に訪問し、文化祭の準
備でごった返している校舎内でその準備の様子を見せてもらってきまし
た。生徒会役員に歓迎された後、吹奏楽部の演奏を聴いたり、茶道部のお
手前を車いすで頂いたりと賑やかな時間を過
ごさせてもらったようです。その様子は船橋
啓明高校のホームページでも紹介されていま
した。同じ高校生同士、大切にしたい交流で

す。船橋夏見の文化祭にも是非、来てください。待ってます！

＊ ＊ ＊
９月１０日（土） 本日はお休みの日ですが、船橋市立旭中学校の

体育祭に招かれて行ってきました。本校の体育祭にも多くの生徒さ
んが来校し、一緒に応援してくれました。運動部が盛んな旭中学校、
開会式の選手宣誓もカッコ良かったですね！徒競争、借り物競走、
ムカデ競走、1500 ｍ走、ビリになっても皆最後まで一生懸命です。
拍手の応援が最後まで続きました。清々しさの残る体育祭でした。

＊ ＊ ＊
９月１１日（日） 本日もお休みの日でしたが、船橋啓明高校の「開か

れた学校づくり委員会」で文化祭真っ只中の学校へお邪魔しました。元は
船橋西高校でしたが、本校が今校舎として使用している船橋旭高校と統合
して、現在の船橋啓明高校が誕生しました。すでに６年、進学重視型単位
制高校として実績を積み上げています。委員会では３０日に予定されてい

るミニ集会の打ち合わせの後、体育館
で吹奏楽部の演奏を一番前で聴かせて
もらいました。良く練習していて上手
な演奏でした。多くの来校者で賑やか
でした。お茶菓子に出された校名入り
のどら焼きをお土産に帰りました。

＊ ＊ ＊＊
９月１３日（火） 本日はスクールバスの旅、第二弾！船

橋コースに乗せてもらいました。と、言うとカッコ良いです
が、朝早起きして頑張ったつもりだったのに、雨のためどの
バスも早々と走り出した後で最後に出発の船橋コースに間に
合いました。このコースは、市内中心で乗車予定は８名。運
転は宮園バスの橋場運転手、「子どもたちを驚かせないよう速
度を上げる時は十分注意していますよ！」と安全運転第一で
す。そして同乗するは、宮崎介助員、乗ってくる車いすを慣れた手順で確実に車内に固定し

ていきます。雨の中、いつもより周囲の車の台数は多く、駅前は大変です。
バスからリフトを降ろそうとする際にも、自転車が歩道脇をスゴイ勢いで
すり抜けていき、ハッとする場面もありました。雨の中、道路脇で待つ生
徒も保護者の方も、大変な思いでバスを待っています。安全に！確実に！
よろしくお願いします。


